



Respetando el acuerdo fundacional de la LXV Legislatura, la presidencia de la Jucopo le corresponde al diputado Jorge Romero Herrera

Coordinadores y vicecoordinadores parlamentarios de Morena, PAN, PRI, MC y PRD anunciaron que, respetando el acuerdo fundacional, la presidencia de la Junta de Coordinación Política le corresponde al diputado Jorge Romero Herrera, durante el tercer año y último año de la LXV Legislatura, que comienza mañana 1º de septiembre. En rueda de prensa, el expresidente de la Jucopo, Ignacio Mier Velazco expresó su beneplácito, así como la disposición del Grupo Parlamentario de Morena y de la coalición “Juntos Hacemos Historia” para que con el voto ponderado que tienen dentro de la Junta puedan construir acuerdos que faciliten el trabajo de todos los órganos, bajo los cuales se rige el trabajo legislativo y administrativo en la Cámara de Diputados.

<https://almomento.mx/respetando-el-acuerdo-fundacional-de-la-lxv-legislatura-la-presidencia-de-la-jucopo-le-corresponde-al-diputado-jorge-romero-herrera/>